## Bericht der Ju-Jutsu Abteilung zum 17.03.2023 zur Jahreshauptversammlung des TSV Imsum in Bremerhaven von 1892 e. V.

Seit Aufnahme Mitte letzten Jahres im Hauptverein konnten die Ju-Jutsu Abteilung insgesamt 43 Sportler:innen für die Angebote in den drei Gruppen:

- samstags 11.30 13.00 h Budofitness
- donnerstags 17.00 18.30 h Ju-Jutsu für KiJu
- donnerstags 19.00 20.30 h Ju-Jutsu für Erwachsene gewinnen!

Ca. 2/3 der Mitglieder hatten vorab keine Berührungspunkte mit dem Hauptverein!

Mit großer Unterstützung durch den Vorstand konnte zum Erwerb einer gebrauchten Matte ein Förderantrag bei der der WeSpa und bei der Gemeinde gestellt werden.

<u>2022</u> – konnte neben einem Angebot über das Programm: "Bewegung im Quartier an einem Webeangebot für Vereine der Gemeinde Geestland teilgenommen werden. Die vorläufige Aufnahme im Bremer JJ Verband Bremen wurde beantragt. Zum Jahresausklang gab es "Weihnachtswanderung für die erwachsenen Sportler:innen" und ein Weihnachtstraining für die KiJu.

2023 – in 14 Tagen wird der TSV Imsum endgültig in den JJ Verband Bremen aufgenommen. ist in Planung ein Familiensportangebot (15.04.2023) mit ...u.a. ausgebuchter JJ KiJu Lehrgang mit 31 TN. Zugesagt ist bereits die Unterstützung im Rahmen des Kultursommers Bremerhaven. Im Juni geht die Budofitness-Gruppe unter dem Motto: "Sport am Deich" nach Draußen! Vor den Sommerferien wird der Großteil der Ju-Jutsukas an der ersten Vereinsprüfung teilnehmen. Voraussichtlich nehmen 5 Jugendliche am diesjährigen Sommercamp in Büsum teil. Darunter ist auch eine Autistin, die hierfür eine Assistenz zur Verfügung gestellt bekommt.

Nach den Osterferien werden die Gerätschaften in der Halle neuorganisiert. Es werden Fotos gemacht und aufgehangen... damit die Gerätschaften immer wieder an dem gleichen Ort vorzufinden sind!

Für die Bandenwerbung konnte ein weiterer Sponsor gefunden werden.

XXX

Ich möchte mich bei allen Sportler:innen, insbesondere aber beim Vorstand des Vereins für jederzeitige Unterstützung beim Aufbau der Ju-Jutsu Abteilung bedanken!!!

Abschließend möchte ich nicht unerwähnt lassen, dass insbesondere beim Kindertraining mich mein Sohn Mitja an vielen Stellen großartig unterstützt.

Abteilungsleiter Ju-Jutsu: Stephan Mischer-Dinklage

Beim TSV Imsum in Bremerhaven von 1892 e. V